

3 JAHRE DEMOKRATIEBEWEGUNG – AM 25. MÄRZ 2023 FEIERN WIR! | VON HENDRIK SODENKAMP, BATTY N'DIAYE, DOLLI UND ANSELM LENZ

Posted on 15. März 2023

Ein Standpunkt von *Hendrik Sodenkamp, Batty N'diaye, Dolli und Anselm Lenz.*

Die Gespräche mit der Berliner Polizei und dem Bundesinnenministerium sind gelungen: Die Feierlichkeiten zu drei Jahren Friedens- und Demokratiebewegung seit März 2020 können stattfinden! Der Aufwand ist kein geringer für ein Stelldichein der bundesweiten »Hygienespaziergänge, Kundgebungen und Aufzüge sowie der Montagsspaziergänge« in Berlin. Die Verbote sind gefallen, das Demonstrationsrecht wiederhergestellt – dank uns allen!

Am Samstag, dem 25. März 2023, treffen sich Demokratinnen und Demokraten aller Farben und aus allen Regionen auf dem Rosa-Luxemburg-Platz in Berlin. Um 15 Uhr eröffnen Montagsspaziergänger aus ganz Deutschland und die Gründer der neuen Friedens- und Demokratiebewegung zusammen mit Captain Future von der Berliner Freedom Parade das Jubiläum mit herzlichen Gedanken an den großen Bürgerrechtler und Entwickler des Freedom Phones, Michael Ballweg. Und auch Joseph Beuys wird natürlich bei uns sein, denn »*Beuys mit uns!*« war eine geheime Losung schon zu Anfangszeiten der Mutter der Demokratie- und Friedensbewegung [NichtOhneUns.de](https://www.nichtohneuns.de). Wir bringen Blumen, vorzugsweise rote Nelken, weiße Rosen und blaue Kornblumen.

Auf der Bühne vor der Volksbühne am Rosa-Luxemburg-Platz – die ein weiteres Mal nur Kulisse unserer Bewegung sein wird, denn darinnen ist leider nicht mehr viel los – werden die Worte Beate Bahners die Festlichkeit eröffnen. Die letzten Maßnahmen werden soeben abgeschafft. Es ist der Erfolg der größten demokratischen Erhebung in der Geschichte, der neuen Friedens-, Freiheits-, Demokratie- und Verfassungsbewegung seit 28. März 2020. Bahner sagte in der aktuellen Ausgabe der Wochenzeitung Demokratischer Widerstand: »*Ohne die Demokratiebewegung wären wir jetzt alle zwangsgespritzt!*« [\(1\)](#)

Die Verfassungsklage der großen Anwältin und Medizinerin Bahner wurde abgewiesen, obwohl die Maßnahmen ganz klar verfassungswidrig waren und sind, wie zuletzt immerhin das Bayerische Landesverfassungsgericht feststellte. Den anderen Juristen in Staatsdiensten, die verfassungswidrigerweise darauf entschieden, die Maßnahmen und Verbrechen im Namen der »Corona«

und der neuen Kriegstreiberei seien doch verfassungskonform, steht natürlich noch eine Abrechnung ins Haus – für das, was sie uns angetan haben. Der Feierlichkeit am Samstag, dem 25. März 2023 auf dem Rosa-Luxemburg-Platz folgt ein Spaziergang zum Bundestag mit Kranzniederlegung für die Opfer des grauenhaften Spritzenregimes und einer Volksabstimmung für Frieden, Freiheit und Selbstbestimmung.

Drei Jahre Demokratiebewegung – Zeit zu feiern, Zeit abzurechnen! – und Zeit nach vorne zu schauen, in Richtung der weiteren schonungslosen Aufklärung der Verbrechen des Corona-Regimes und unserer souveränen Verfassungserneuerung aus dem Volk selbst – für die Freie Bundesrepublik Deutschland und auf Basis des Grundgesetzes. Wir sind nicht gewichen und wir werden nicht weichen, bis alle fünf Punkte des 5-Punkte-Planes seit März 2020 erreicht sind.

Die Ziele der labellosen und von Beginn an bundesweiten Demokratiebewegung lauten von Beginn an, seit 28. März 2020.

1. SOFORTIGES ENDE DER CORONA-MASSNAHMEN AUCH IN DEUTSCHLAND.
2. WIEDEREINHALTUNG DES GRUNDGESETZES, DES NÜRNBERGER KODEXES UND DES MENSCHENRECHTES IN WORTLAUT UND SINN.
3. NEUWAHLEN, BRECHUNG DES PARTEIENPRIVILEGS, IMPERATIVES MANDAT.
4. VOLKSENTSCHEIDE ÜBER ALLE GRUNDLEGENDEN ANGELEGENHEITEN.
5. VERFASSUNGSERNEUERUNG AUF BASIS DES GRUNDGESETZES MIT WIRTSCHAFTS- UND SOZIALCHARTA.

Wir freuen uns auf unsere Gäste aus Italien, Frankreich, Skandinavien, den Niederlanden, Kanada und auf Vertreter der klassischen Friedensbewegung aus Ost- und Westdeutschland, und wir sagen ein weiteres Mal: *»Willkommen bei uns in Berlin!«*

Geburtstage von Menschen vorab zu feiern gilt als unüblich. Aber der Entstehungstag unser aller neuen deutschlandweiten Bewegung kann durchaus schon am Wochenende zuvor gefeiert werden, so finden wir. Der Samstag, der 25. März 15 Uhr, ist für die Meisten einfach gangbarer, als das eigentliche Datum des 28. März. Und es ermöglicht Bloggern und Alternativmedien sowohl über die Feierlichkeit vom Wochenende

zu berichten, wie zugleich eine Rückschau über diese drei Jahre Demokratiebewegung am Jubiläumstag selbst zu veröffentlichen, also drei Tage nach den Feierlichkeiten.

Das Jubiläum, das wir bescheiden aber konsequent mit befreundeten »Gelbwesten« angehen, ist auch eine Feier der Aufklärungsmedien und -journalisten, die allesamt eine bedeutende Leistung für die Demokratiebewegung erbracht haben. Zu allererst natürlich für [Apolut.net](#), [Rubikon.news](#) und die [Wochenzeitung Demokratischer Widerstand](#), die alle drei durch Vertreter und Autoren vertreten sein werden, sowie viele weitere, die zurecht ihren eigenen Stolz haben. (2)

Wir freuen uns also auf einen lebendigen und würdigen Tag unter Mitstreitern und Freunden aus dem ganzen Land bei uns, vor unser aller Volksbühne am Rosa-Luxemburg-Platz in Berlin, mit Bühnen- und Aufzugswagen, aber auf Augenhöhe – und mit Freude an unseren bewunderten Mitstreitern aus dem ganzen Land, auf die wir genauso stolz sind, wie auf uns selbst. Bei uns gilt von Beginn an und wird gelebt: Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit! Wir freuen uns mit allen, die mit uns auf diesem Weg gingen und ihn zu Ende gehen. Denn wir haben nicht wenig erreicht, aber im Grunde die längste Wegstrecke noch vor uns. Auf uns alle also, auf den Frieden, auf unser aller Bewegung!

Quellen

(1) <https://demokratischerwiderstand.de>

(2) <https://www.nichtohneuns.de>

+++

Wir danken den Autoren für das Recht zur Veröffentlichung des Beitrags.

+++

Bildquelle: Demokratischer Widerstand / shutterstock